
第 21回 いなべＦＭ番組審議委員会議事録 

 

 

１．開催年月日     平成 29年 12月 25日（月） 18時 30分～ 

 

２．開催場所       ザ・グランドティアラ千寿 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 4名  

  

       出席委員 

石原正敬委員長  石垣 英一副委員長  日紫喜淳委員 

種村道夫委員 

    

 欠席委員 

   牧野秀紀委員  末松則子委員 

 

事務局 

    事務局   川島修 

    中林謙太  

      

４．議題 

  1.報告事項 

  2.審議用サンプル番組について 

    ルート 421グリーンラジオ ～いなべと東近江のいいとこ教えてぇ～ 

  3.各番組メール集計について 

   

 

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

＜事務局より＞  

10月 22日、台風 21号接近時（緊急割込み放送など）の対応について報告。 

委員 

スポンサーとの協定（災害放送時の番組、CM割込み）は結んでおいた方がいいのでは。 

事務局 

現在は結んでいません、早急に検討します。 

 



委員 

放送の文言は市役所からもらうのか？ 

事務局 

緊急割込み放送の文言については市役所より頂きます。 

その後の放送については局で情報を集め放送しています。 

委員 

いなべエフエムの存在意義の大きな一つですので今後も災害時の対応はしっかりとやって 

いっていただきたい。課題があればその都度整理をするように。 

 

 

 事項 2.審議用サンプル番組について 

委員 

トンネルができ、滋賀県との距離が近くなったことで県境を越えてという取り組みはいいと

思う。告知だけでなくもう少し時間を長くして（現在 5 分程度を 10 分程度に）他の内容も

入れてみては。 

少し物足りなく感じた。 

事務局 

時間に関しては、生放送内の一部分で放送するという事で 5分程度としています。 

生放送内ではなく、他の枠での放送であれば 10分程度も可能だと思います。 

今後検討させていただきます。 

委員 

他の分野の地域おこし協力隊は出演させないのか。 

事務局 

企画時に、グリーンツーリズム（グリーンラジオ）に特化した番組にするという企画でしたの

で現在は予定していません。 

委員 

少し物足りない、行きたくなるような情報が欲しい。 

委員 

試みとしてはいいと思う。さらにブラッシュアップしていけばいい。 

時間などいろいろチャレンジしてみて下さい。 

 

 

事項 3.各番組メール集計について 

事務局 

特に大きい変化なし。 

 



6.審議事項に対してとった措置 

次の番組制作会議にて検討予定。 

 

 

7．公表の方法  

自社ホームページ  

 

 

8．その他 

年末年始の番組編成、企画について報告。 

  Jアラートの訓練実施の報告。 

 

以上 


